



Plaza de la República en París, 13 de junio

UNA MAREA DE MANIFESTANTES

Exigen «justicia para Adama»: ¡tienen razón!

El sábado 13 de junio, el comité «Justicia para Adama» convocaba una manifestación en París, desde la Plaza de la República hasta Ópera. Decenas y decenas de miles de personas se reunieron en Repùblica. Bloqueador por la policía, no pudieron hacer el recorrido. En el mismo momento, había concentraciones también en Lyon, Marsella, Burdeos, Pau, Angulema...

Desde el 2 de junio, día en que decenas de miles de jóvenes desfilaron al pie de las torres del TGI de París, reclamando justicia para Adama, muerto hace cuatro años tras ser arrestado por la policía, la movilización se ha extendido a la juventud de todo el país, barriendo el estado de emergencia liberticida de Macron y su gobierno.

Se levantan contra la violencia, la represión de Estado, contra el racismo. Se suman a las movilizaciones masivas en los Estados Unidos desencadenadas por el asesinato de un negro a manos de un policía. Por encima de las fronteras, «justicia para Adama» y «justicia para George Floyd» se hacen eco.

Este 13 de junio, otros miles se manifestaban al tiempo en varias ciudades del país, en particular en Marsella donde gritaban: «justicia para Adama», «sin justicia no hay paz», «Zineb, no te olvidamos», en referencia a la señora muerta por disparos de granadas en los primeros días del movimiento de los Chalecos Amarillos.

Todos exigen justicia y verdad. Esta exigencia se

levanta contra todo un sistema.

Contra este gobierno que ha mentido en todo.

Mentiras sobre las mascarillas, sobre los tests.

Mentiras para ocultar su política criminal, responsable del desastre en los hospitales, donde carecen de todo, y de la hecatombe mortífera de los Ephad (residencias para personas mayores dependientes).

Propaganda digna de un Estado totalitario y mentiras para imponer el estado de emergencia, sus medidas de excepción, su arbitrariedad, su represión y sus ordenanzas contra los derechos de los trabajadores.

Mentiras para imponer protocolos supuestamente «sanitarios», que dislocan la escuela pública, que siempre han querido destruir, que seleccionan a los alumnos, privando a cientos de miles de familias del derecho a la instrucción.

Han utilizado y siguen utilizando la epidemia, y hoy utilizan la «crisis» para intentar rebajar los salarios, para justificar y facilitar los despidos.

¡Ya es demasiado! ¡Basta de víctimas de este gobierno!

¡JUSTICIA PARA ADAMA! ¡SIN JUSTICIA NO HAY PAZ!